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2017《信阳晚报》读者座谈会与会代表发言选登(二)

我是《信阳晚报》的忠实
读者和通讯员，多年以来与
《信阳晚报》 建立了深厚的
感情。 这些年来，晚报刊发
了许多明港交警大队的消
息，每年有几十篇关于明港
交警的稿件见诸报端，让外
界更多地了解了明港交警。

希望《信阳晚报》越办越好，

读者越来越多，越来越受百
姓欢迎。

作为青春信阳微信公众号的
微信小编， 我们对信阳晚报微信
公众号关注较多， 对于信阳的大
事小情的新闻来源也一般靠《信
阳晚报》所提供。《信阳晚报》不管
是记者还是编辑都十分专业，不
仅新闻写得好， 而且照片拍得
好，让我们十分佩服。 同时，今年
夏天由团市委主办的希望大学圆
梦活动也得到了《信阳晚报》的大
力支持。 希望《信阳晚报》在未来
能够越办越好，能够得到更多信
阳市民的喜爱。

羊山新区自成立以来， 已经
发展了十几年， 在这十几年的发
展期间，《信阳晚报》 对羊山新区
的开发建设给予了大力支持。 感
谢报社的各位同人对羊山新区宣
传报道的鼓与呼， 在宣传开发建
设方面所付出的心血， 借此机会
以表感谢之情。 希望今后能够继
续加强与《信阳晚报》的合作。

团市委丁意伟

羊山新区管委会叶丹

市工商局与《信阳晚报》多
年来保持着良好的联系，重大活
动得到了《信阳晚报》的大力宣
传和支持。 《信阳晚报》作为信阳
的本地报纸， 贴近广大市民生
活。 一方面关注政府和部门动
态，另一方面关注普通百姓的生
活，报道内容很全面，吸引了许
多读者。 希望晚报更加关注市民
生活。

首先，感谢《信阳晚报》对
市邮政局所涌现出的模范先进
人物的宣传报道。对于《信阳晚
报》未来的发展，建议多办通讯
员座谈会或者通讯员培训会，

加强通讯员与记者的联系，提
高理论学习的能力； 《信阳晚
报》作为都市报，多开设专栏，

抓住读者的心， 提高读者对报
纸的期望。

（本报记者杨长喜李倩整理本报记者周涛摄影）

建言 同行 成长

明港交警大队田连合

市工商局高明

希望《信阳晚报》在传统媒体
向融媒体转型时，在报纸发展上，

能够让读者在读报的过程中产生
一种学习的感觉， 能够学习到语
言、 构词等知识； 在网站的发展
中，能够在强调文字的同时，多运
用视频， 更直接地帮助群众解疑
释惑；在报纸内容上，要了解日常
生活中群众所需要了解的内容，

在生活元素上提高报纸的群众阅
读量。

首先，《信阳晚报》 内容丰
富，排版规范，是一份贴近民生
话题、深入居民生活、有生活气
息的报纸。 其次，今年《信阳晚
报》所刊登的春季提醒市民挖野
菜的注意事项、回应飞机打农药
的谣言、北京路行道树重阳木斑
蛾幼虫困扰市民生活等新闻，受
到了广大市民的关注。 感谢《信
阳晚报》一直以来对市园林局工
作的支持与监督，会使我们以后
更好地为市民服务。 最后，希望
《信阳晚报》能够越办越好。市园林局周正军

市交警支队闫锋

市邮政局徐生力

我从事乡政府的新闻宣传
工作已有多年时间。 多年以
来， 结识了许多媒体朋友，也
在媒体上发表了很多文章，每
年在《信阳晚报》都有几十篇
文章见报。 《信阳晚报》对于县
区的许多新闻刊发很及时，体
现了新闻的时效性；晚报的记
者吃苦耐劳， 许多新闻一线都
有记者的身影。 希望晚报更加
关注基层，多刊发来自基层的新
闻报道。

河区谭家河乡政府彭延斌


